

## Johnson & Johnson tiene cerca de dos meses sin producir toallas sanitarias

Autor Administrator

Thursday, 27 de April de 2017

Modificado el Thursday, 27 de April de 2017

Cerca de dos meses tiene paralizada la línea de toallas sanitarias de la planta Johnson & Johnson. La empresa no cuenta con divisas para adquirir la materia prima, por lo que se desconoce cuándo se reactivará la producción.

El secretario general del sindicato de la empresa Johnson & Johnson, Jaime Guevara, indicó que para la elaboración de este producto de higiene personal se requiere material súper absorbente, el cual debe ser importado.

“Los trabajadores fueron enviados a otras áreas y se mantienen dentro de la empresa”, dijo.

Esta planta ubicada en Valencia, estado Carabobo, distribuye en el mercado nacional dos millones diarios de toallas sanitarias. Actualmente está manufacturando, tres millones de unidades de protectores diarios, además de los hisopos.

El jabón y champú para niños tiene más de un año que no lo venden en el mercado venezolano, pues eran artículos importados desde Colombia.

<http://elestimulo.com/elinteres/johnson-johnson-tiene-cerca-de-dos-meses-sin-producir-toallas-sanitarias/>